



El centro de la Usal y Barcelona en Panamá tendrá un tercer socio andaluz

Los promotores confían en lograr más apoyo financiero del Gobierno central

OMAR CASTRO
SALAMANCA

Las Universidades de Salamanca y Barcelona, que presentaron un proyecto de un centro de excelencia conjunto en Panamá a la convocatoria de este año de financiación adicional para los Campus de Excelencia Internacional, han aceptado incorporar a un tercer socio a esta iniciativa, siguiendo la recomendación del Ministerio de Educación al resolver la citada convocatoria, a finales del pasado mes de junio, tal y como publicó entonces este diario.

De esta manera, este centro tendrá una gestión a tres, entre las universidades salmantina y catalana y el proyecto de Campus de Excelencia *CamBIO* (CEI en Medio Ambiente, Diversidad y Cambio Global), que reúne a siete universidades de Andalucía: Almería, Cádiz, Córdoba, Huelva, Internacional de Andalucía, Jaén y Pablo de Olavide.

Estas instituciones académicas

plantearon en su proyecto de Campus de Excelencia Internacional la puesta en marcha de un centro sobre medio ambiente y conservación de la biodiversidad en el país centroamericano, ante lo que Educación propuso unir ambas iniciativas para sumar esfuerzos y mejorar la eficiencia en el desarrollo del proyecto.

Según ha informado la vicerrectora de Innovación de la Universidad de Salamanca, Pastora Vega, responsable directa del desarrollo del proyecto de Campus de Excelencia, el pasado lunes tuvo lugar una reunión en Madrid entre las tres partes implicadas en las que se decidió la puesta en común del proyecto.

En la convocatoria del programa de Fortalecimiento del CEI de este año el proyecto de centro de excelencia en Panamá recibió tres aportaciones económicas, a modo de subvenciones directas, de parte del Ministerio de Educación. Por un lado, la propia Universidad de Salamanca consiguió una financiación de algo más de 307.000 euros; por otro, la de Barcelona logró 200.000 euros más, mientras que el proyecto de las universidades andaluzas que ahora se incorpora al centro obtuvo 245.000 euros.



De izquierda a derecha, Mateos, Herrera y Ruipérez, en la presentación del CEI. ALMEIDA

Aparte de esta financiación, los promotores confían en lograr un apoyo mayor y adicional por parte del Ministerio de Educación, aprovechando que el secretario de Estado de Universidades y responsable directo del programa CEI, Màrius Rubiralta, fue rector de la Universidad de Barcelona y, por lo tanto, mantiene excelentes relaciones con esa institución.

Trabajo para el próximo curso

Una vez tomada la decisión de desarrollar el proyecto del centro de Panamá de manera tripartita, el calendario que se prevé seguir

es firmar el pertinente convenio de colaboración y que defina los pormenores de la gestión de la infraestructura antes del otoño.

Una vez realizado este trámite administrativo, a lo largo del próximo curso se comenzará a trabajar en la rehabilitación y adecuación del inmueble que acogerá el nuevo espacio, con vistas a poder poner en marcha algunas actividades e impartir las titulaciones durante 2011-2012.

A este respecto, Vega recuerda que la Fundación General de la Usal ya realiza varios cursos y otras acciones en Panamá. ■